
MEMORIA 2016 

Durante el año 2016 tuve el honor y la responsabilidad de estar a cargo de 
la Presidencia del Colegio, junto con mis Colegas de Mesa Directiva nos 
comprometimos a realizar una gestión de puertas abiertas para con los 
matriculados y dirigentes de todos los ámbitos odontológicos. 

En el transcurso del año se registraron 313 movimientos de matrícula a 
saber: 116 nuevos matriculados, 100 cancelaciones de matrícula, 9 registros, 9 
cancelaciones de registro, 31 rehabilitaciones de matrícula, 19 traslados a nuestro 
Distrito y 24 traslados a otros distritos. 

Agradezco la tarea realizada por la Comisión de Habilitaciones y control de 
publicidad, integrado por la Dra. Daniela Pinea  y el Dr. Hernán Feregotto, junto 
con el cuerpo de Inspectores, formado por los Dres. Patricia Le Moal, Guillermo 
Navarro y Sergio Amer.  

En el Distrito se realizaron 109 habilitaciones y 172 rehabilitaciones de 
consultorios. También se trabajó de manera constante en el control de publicidad 
fuera de reglamento, mediante el envío de notas de pedido de adecuación a la 
reglamentación vigente, detallando la falta al respecto. 

Se realizaron obras para mejorar el patio, cambiando el piso, luminarias y 
reparación de paredes, mejorando la calidad edilicia del Colegio. 

Se continuó durante el año con el otorgamiento de préstamos a los 
matriculados, aumentando el monto máximo de $50.000 a $ 100.000 a una tasa 
variable y con mínimos requisitos. 

Se mantuvo el beneficio del pago de la matricula con tarjeta de crédito en 3 
cuotas sin interés.  

A pedido del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires, el Colegio 
estuvo presente en todos los concursos de ingresos y funciones de Carrera 
Hospitalaria, a través de representantes que formaron parte del jurado evaluador. 

Se realizó el relevamiento de los Servicios de Odontología pertenecientes a 
establecimientos estatales mediante el pedido de la nomina de profesionales y sus 
respectivos Nº de matrícula. 

Concurrimos, junto con otros colegios profesionales, a una reunión 
solicitada por el Sr. Intendente de la Municipalidad de La Plata, Sr. Julio Garro, 
donde se anunció el compromiso por parte del municipio de la derogación de la 
ordenanza que grababa  a los profesionales con la Tasa de Seguridad e Higiene. 



Con respecto a la tarea realizada por nuestro Delegado al Consejo 
Superior, Dr. Hernán Gossen, quien ocupó el cargo de Secretario General se 
siguió apoyando firmemente los proyectos de Matrícula J, E,  y Ley Arancelaria. 
También fue participe activo del mejoramiento en el sistema informático del 
Consejo Superior. 

Otro punto a destacar fueron las gestiones realizadas con diferentes 
diputados provinciales para la rebaja en el pago de impuestos o los ingresos 
brutos para el odontólogo. 

En el mes de Abril recibimos en nuestro Distrito la visita de parte de la Mesa 
Directiva del Consejo Superior y de sus asesores letrados, con el fin de 
profundizar sobre temas inherentes a las funciones del Consejo Directivo, Tribunal 
Disciplinario y los poderes delegados por el Estado Provincial en los Colegios, 
reunión que resulto muy fructífera para aunar criterios sobre tan importantes 
funciones. 

Quiero agradecer el trabajo realizado en la Escuela de Postgrado, a cargo 
de su Director Marcelo Doglia, al cuerpo de Docentes, empleados y matriculados 
que eligieron el Colegio para su perfeccionamiento. Se realizaron 29 cursos y 10 
jornadas no aranceladas, con la concurrencia de 693 matriculados y donde se 
atendieron 439 pacientes. Esta actividad académica  cumplió con la premisa de 
propiciar la capacitación y actualización profesional, pero también con un resultado 
económico positivo que permitió disminuir parte del costo de la matricula, para 
beneficio de todos los colegiados. 

Se continúo como en los últimos años, con el programa de vacunación 
gratuita para todos los matriculados y familiares directos. Se aplicaron en total 309 
vacunas, a saber: Antigripal, Anti-Hepatitis B, Antitetánica, Neumonía.  

Quiero reiterar el agradecimiento, a todos los colegas miembros del 
Consejo Directivo, Tribunal Disciplinario y Junta Electoral, especialmente a 
aquellos que vinieron desde localidades distantes, dejando su trabajo para 
dedicarle tiempo a fortalecer esta institución mediante la participación activa.  

Nombrar a mis compañeros de Mesa Directiva, Hernán Gossen, Carlos Di 
Nuzzo, Francisco Petcoff, con los que conformamos un excelente grupo de 
trabajo. 

Como así reconocer la tarea realizada por el Cdor. Ricardo Sánchez 
Trapes, Asesor Contable, Dr. Ricardo López Osornio, Asesor legal, e informático 
Lic. Nicolas Frontini; quienes fueron auxiliares fundamentales en el logro de una 
buena gestión en las distintas áreas. 



A los empleados de la institución por el acompañamiento y respeto en las 
tareas diarias llevadas adelante. 

Sin más, y esperando haber cumplido con mi aporte a la profesión.  

 

  


